

学校だより (2月号)

廿日市市立大野西小学校



令和6年 2月 1日 発行

「TEAM」「貢献」

TEL : 0829-55-2013 FAX : 0829-54-0472

e-mail : ononishi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp

ホームページ : <http://www.hatsukaichi-edu.jp/ononishi-e/>



2月3日は節分。暦の上では、春を迎えます。『わがまま鬼』『なまけ鬼』などの心の鬼を退治するべく大野西小学校では毎年恒例の節分行事が行われています。心の鬼を追い出し、1年のラストスパートを締めくくっていききたいものです。

6年生 出前授業で中学体験！

6年生は1月23日に中学校の先生達の出前授業を受けました。英語や数学(算数)は小学校でも学習しますが、普段とは違う、中学校ならではの勉強の魅力を感じることができたようです。小中学生が同じ校舎で学習しているので、見知った先生が教えてくれるのでそれは安心感であり、強みの一つでもあると思います。中1ギャップがほぼないと言われるのもうなずけます。



この時期が来ると、もう卒業や進級が目の前に迫ってきます。さみしい気持ちとお祝いの気持ちが入り混じります。残り2か月。どの学年も、今の学年の学習をしっかりとやり切って、気持ちよく歩を進めていきましょう。

授業参観日のお知らせ

2月8日(木)

2校時	9:35~10:20	1年生・5年生
3校時	10:40~11:25	2年生・3年生
4校時	11:30~12:15	4年生・6年生



今年度最後の参観日となります。

ご多用とは存じますが、学習に一生懸命取り組むお子さんの様子をご参観いただきますようご案内いたします。



大野中学校の体育館シューズについて

本校の『大野西小学校 生活のきまり 令和5年度生徒指導規定』に、「5・6年生は、中学校の体育館シューズを使用してもよい。」と書いています。この度、中学校の体育館シューズの型を変更するとのお知らせを受けました。なお、これまでの体育館シューズは、引き続き使用できるとのことです。

2月の予定

日	曜	2月
1	木	市教研 いじめ・体罰アンケート
2	金	【1年】昔遊び発表会 個別の支援計画持ち帰り日
3	土	■1回目の引落日 2/5(月)
4	日	
5	月	◆諸費振替
6	火	【3年】まるくる見学
7	水	委員会【引継ぎ】
8	木	■参観日 am
9	金	
10	土	
11	日	建国記念の日
12	月	振替休日
13	火	読み聞かせ 名札販売日 ※水曜日課 14:35 下校
14	水	※水曜日課 14:35 下校
15	木	◆諸費振替(再) ※水曜日課 14:35 下校
16	金	縄跳び検定終了 6年生を送る会①②
17	土	
18	日	
19	月	小中合同挨拶運動
20	火	読み聞かせ
21	水	
22	木	児童朝会(児童会) 代表委員会
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	読み聞かせ
28	水	
29	木	新1年生物品販売日 15:30-16:30

学校教育活動についての 保護者アンケートより

アンケートへの回答ありがとうございました。「よくあてはまる」「ややあてはまる」の肯定的評価を前期と後期で比較しました。

質問番号	1	2	3	4
前期(7月調査)%	90.0	81.0	69.0	52.0
後期(1月調査)%	90.6	80.2	64.2	49.2

- 質問1：大野西小学校の教育に満足している。
 2：学校だよりやホームページ等によって、学校の様子がよくわかる。
 3：あなたのお子さんは進んであいさつをしている。
 4：あなたのお子さんは、家で自分で計画を立てて勉強している。

質問1、質問2については、多くの保護者の方から肯定的な評価をいただいています。

質問4の「家庭での学習習慣」については、毎日の学習習慣を作るのがなかなか難しい、という声も届いています。低学年で毎日続けている音読、計算カード。家庭学習の習慣化の一步目です。今年度ももうあとわずかですが、「自分から」進んで取り組むことで、2年生のほとんどの児童が九九をマスターできています。

自主学習では、何を目標にするのか、何をやりたいのかを考えられるようになっていくことができれば、学習が自分のものとなり、内容の充実もできます。

お家での学習の様子はいかがでしょうか。学校と家庭とで連携しながら「自分で計画を立てて」学習し、やり切る力を付けていってほしいと思っています。



3月のおもな行事

- 6日(水)委員会(5年生のみ)【1~4年・6年14:30下校、5年15:20下校】
- 18日(月)卒業式前日準備【1~4年・6年14:00下校、5年15:00下校】
- 19日(火)卒業証書授与式【1~4年生は臨時休校となります】
- 21日(木)・22日(金) ◆13:25下校
- 25日(月)修了式・離任任式【1~4年11:05下校、5年11:40下校】



グローブが届いたよ

ニュースで気になっていた方もおられると思います。1 月半ばにようやく廿日市市にも大谷翔平選手からのグローブが届きました。朝の時間に各学級を回ってお披露目をしたので、お家に帰ってから「見たよ！」と話した児童もいたのではないのでしょうか。

この 3 つの野球グローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。 野球しようぜ。(抜粋)

大谷選手からのメッセージです。実際にグローブを触ってみたり、キャッチボールをしたりしてみようと思います。4 年生は、このグローブをさっそく使いました。サンブレイズさんをお招きしてのティーボールの出前授業のようすです。



サンブレイズの選手の方の指導で上手に打ったり、投げたりできるようになりました。最後にはミニゲームをし、点が入るたびに歓声が上がっていました。

大谷選手からのグローブは各校に3つ届いています。今回の出前授業でグローブを使いました。けんかすることなく順番にグローブを使ってキャッチボールやミニゲームを楽しむことができていました。野球に触れるきっかけになったことと思います。